

12/05/2025

BREVES UNEG

Año XV N°012 Órgano Informativo de la Dirección de Relaciones Públicas

UNEG participó en Congreso Centroamericano y del Caribe de Salud Ocupacional

El evento contempló asambleas, mesas de trabajo, presentación de trabajos científicos y exposición de empresas del sector.

Recientemente se efectuó en Carabobo una conferencia que reunió a coordinadores de Postgrado en Salud Ocupacional de Venezuela, enfermeras, epidemiólogos, higienistas, toxicólogos, psicólogos, ergonomistas, médicos ocupacionales, trabajadores sociales, relacionistas industriales, servidores públicos, especialistas en seguridad industrial, entre otros profesionales.

El programa tuvo una duración de cuatro días y la Dra. Sol América Castillo Ruiz, acudió en representación de la Universidad Nacional Experimental de Guayana (UNEG).

Durante el XIII Congreso Centroamericano y del Caribe de Salud Ocupacional se actualizaron conocimientos y se logró evaluar los diferentes programas académicos; identificando sus fortalezas y debilidades, con el fin de mejorar la formación de profesionales en esta rama de la Medicina del Trabajo.

Cada coordinador tuvo la oportunidad de presentar su programa, destacando sus particularidades y los desafíos que enfrentan en sus respectivas regiones. Por otro lado, se evidenció que, si bien existen diferencias en los problemas específicos de cada zona, también hay puntos en común que pueden abordarse mediante la integración.

Una de las conclusiones más relevantes fue la importancia de fomentar el intercambio académico entre las instituciones, así como el apoyo mutuo a través de la figura de tutores.

Del mismo modo, se reconoció que la diversidad de experiencias y conocimientos pueden enriquecer significativamente la formación de los estudiantes y fortalecer los programas de postgrado.



Este congreso representó un avance en la Medicina del Trabajo

Además, se destacó la responsabilidad de la Universidad de Carabobo, a través de su revista "Salud de los Trabajadores", y de la UNEG, con su revista "Copérnico", de brindar apoyo para la publicación de investigaciones científicas rigurosas en el campo de la salud ocupacional. "Este compromiso representa un impulso importante para la difusión del conocimiento y el avance de la disciplina en la región", recalcó Castillo.

Se trata del segundo congreso presencial, en el que se discutieron los nuevos riesgos de salud ocupacional en Venezuela y el mundo, para enfrentarlos desde la economía cognoscitiva. Otro convenio fue el intercambio académico de profesores y estudiantes a nivel nacional e internacional, por lo que la Universidad Autónoma de Chihuahua (México) se comprometió a recibir docentes y estudiantes venezolanos, para estadías académicas.